



## 「えいごであそぼう」 ボランティアスタッフ 研修会開催

10月4日(日)午前中に、山口小学校の体育館で東京から講師をお迎えして研修を行いました。といっても堅苦しいものではなく、簡単な英語をたくさん使いながら、ゲーム中心に英語で楽しく遊ぶ方法を学びました。参加者は講師のアドバイスを受けながら、新しいゲームのルールを提案したり積極的に参加していただきました。

11月12日のふれあい教室ではさらにお手伝いボランティアスタッフも参加していただき、子どもたちと思い切り楽しめそうです。

## お知らせ

今年は都合によりPTAバザーを実施できませんでした。来年は盛大に行う予定です。楽しみにしていた皆さま、申し訳ありませんでした。また、バザーにご提供いただける品物につきましては、今年度中に回収日等のご案内をいたしますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

お問い合わせは

山口小学校 電話 62-2723

地域コーディネーター 佐々木良恵 まで

## ふれあい教室がはじまります

毎年、学年ごとに別のプログラムで地域の方とのふれあいや家庭、学校ではできない経験をする機会となっています。今年は1,2年が「えいごであそぼう」3年が「ちぎり絵」4年が「フラワーアレンジメント」5年が「お茶」6年が「いけ花」の活動をします。作品は家庭に持ち帰ったり、学校内に飾ったりして楽しみます。講師をしてくださる地域の方々は何年も山口小学校の子どもたちを見てくださっています。学校の外でお会いした時にも、挨拶ができるといいですね。

山口小学校の正面玄関と校長室には、山内矩子さんが定期的に花をいけ替えてくださいます。



季節の花や珍しい花など、華やかな出迎えが楽しめます。学校へおいでの際にはぜひご覧ください。